

《单词百科:distribution是什么意思?distribution怎么发音?distribution的解释和用法》

英语单词distribution是什么意思?distribution怎么读?distribution怎么发音?简答网为您整理了distribution的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



distribution怎么读

distribution的读音:[d str bju n]

distribution的意思

1、n.分配;分布;分销;

distribution的相关词组

1、air distribution 风量按需分配;

- 2、bottom pipe distribution 下分式管分配;
- 3、Complementary distribution 互补分布;
- 4、distribution cost 销售领域成本;
- 5、Distribution Center 分配中心;
- 6、forced distribution method 强制分配法;
- 7、gamma distribution γ 分布;
- 8、lognormal distribution 对数正态分布;
- 9、normal distribution 正态分布;
- 10、probability distribution 概率分布, 机率分配;
- 11、population distribution 人口分布;
- 12、distribution gutter 配水沟〔槽〕
- 13、a priori distribution 先验分布
- 14、bipolar distribution 两极分布;
- 15、bimodal distribution 双峰式分布;
- 16、cost distribution 成本分配;
- 17、cosine distribution [医]余弦分布;

distribution的近义词

- 1、advertisement n.广告, 宣传;公告;出公告, 做广告;
- 2、allocation n.配给, 分配;分配额(或量);划拨的款项;拨给的场地;
- 3、allotment n.分配;分配物;养家费;命运;
- 4、circulation n.(报刊)发行量;(血液)循环;流通;社交活动;
- 5、classification n.分级;类别;

distribution的反义词

- 1、concentration n.全神贯注;浓度;专注;

distribution的双语例句

- 1、The civil war is obstructing distribution of famine relief by aid agencies.

内战阻碍着救援机构对饥荒赈济物资的配给。

- 2、Increasing technological application and innovation in manufacturing industries result in more specialisation and distribution of processes on a global scale.

制造业日益增加科技和创新意念的应用,使工序更趋专门精细和分散于全球。

- 3、The country was noted for its uneven distribution of land resources.

这个国家以土地资源分布不均匀出名。

- 4、The previously free (= not paid for) distribution of text books will now be confined to students who are needy.

以前免费发放课本,现在只给贫困学生。

- 5、The principle of distribution in communist society is " from each according to his ability " and " to each according to his needs ".

共产主义社会的分配原则是 “ 各尽所能 ” , “ 按需分配 ” .

- 6、The cocaine was ready for distribution.

那些可卡因已经准备好进行分销了。

- 7、Unequal distribution of wealth may cause division in society.

财富分配不均会引起社会分裂。

- 8、At any given instant the distribution of molecular speeds is always constant under the same conditions.

在相同的条件下,分子速度分布在任何时候都是恒定的。

- 9、The key focus of the marketing mix will be on price and distribution.

营销组合的重点将放在价格与配送上。

10、inequitable distribution of wealth

财富的不公平分配

11、Distribution of the food is going ahead using a network of local church people and other volunteers.

食品正通过当地教会人士和其他志愿者形成的网络分发下去。

12、The town council passed a law forbidding the distribution of handbills.

市议会通过法律,禁止散发传单.

13、The conference discussed the fair distribution of income and wealth.

会议讨论了公平分配收入和财富的问题.

14、Many are tired of being unpopular because of their wealth and would encourage more even distribution of it.

很多人厌倦了因为自己的财富而不受欢迎，从而会鼓励更加均匀地分配财富。

15、The company has decided to use Belfast as its distribution base.

公司决定把贝尔法斯特作为销售基地.

16、The food finally arrived at the end of last week and distribution began.

食品总算在上周末运到并开始分发。

17、changes taking place in the spatial distribution of the population

人口的地域分布所发生的变化

18、Pines have a very wide distribution.

松树的分布很广.

以上是简答网为您整理的distribution怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于distribution的用法、distribution的释义、distribution的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/distribution>

